

Lenguaje

54.- ¿Presenta tartamudeo?

55.- ¿El lenguaje es fluido?

El tartamudeo es frecuente en los hogares con una disciplina exagerada y sobreprotección. También si existe antecedentes en los padres de tartamudez.

Derivar a fonoaudiólogo si presenta:

- 1.-Un error residual en la pronunciación (fluidez alterada, tartamudeo) fundamentalmente en pronunciaciones cortas “co-co-co cuando quiere decir “cómo esto”.
- 2.-Movimientos de los párpados mirando hacia un lado, que aparece y desaparece en forma frecuente o expresa palabras extras para iniciar la oración.

Si el trastorno de fluidez se manifiesta ocasionalmente, es decir no más de una vez en 10 oraciones o presenta pautas de titubeos como “mmm”, “aaa”, realizar consulta al fonoaudiólogo aunque no es necesario.